



## SOCIÉTÉS SAVANTES

**SA**CADEMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —  
**SA** Séance du 5 juillet 1892. — Présidence de M. Henri Sicard. —  
M. Gobin communique quelques renseignements au sujet de la fontaine Bartholdi, en expliquant que, grâce aux habiles dispositions prises par M. Hirsch, architecte de la ville, ce monument se présentera sous un aspect satisfaisant. — M. Perrin continue la lecture de son *Histoire du Collège de la Trinité*. L'orateur fait connaître les exercices pratiqués dans ce collège, dès l'année 1565, les divers recteurs qui le dirigèrent jusqu'à l'expulsion des Jésuites, le plan des études, les ressources de l'établissement. L'étude de la langue grecque, notamment, y fut reprise, grâce au concours de généreux fondateurs. Le Consulat, qui se rendait, en corps, au Collège, le jour de la Trinité, encouragea toujours tous les progrès tentés dans l'organisation de l'enseignement. Mais les épidémies qui ravagèrent Lyon, à plusieurs reprises, pendant la seconde moitié du xv<sup>e</sup> siècle, entravèrent trop souvent le cours des études. Puis vint, en 1594, l'expulsion des Jésuites, qui fut, en quelque sorte, la ruine du Collège. Pour les remplacer, le Consulat s'adressa d'abord aux chanoines de Sainte-Geneviève. Mais, en 1603, le Père Coton obtint la